

Pressebeleg

Landbote, 6. Juli 2011

in kürze

Blut zapfen beim Zahnarzt

Ab Morgen können sich Blutspender beim Zahnarztzentrum am Bahnhofplatz 3 auf die Liege legen. Der Zürcher Blutspendedienst startet einen Versuchsbetrieb bei den Zahnärzten, «weil es in der Region an Spenderblut mangelt». Man wolle möglichst nahe zu potenziellen Spendern in die Stadtzentren. Wer sich allerdings nach dem Weisheitszahn auch noch eine Flasche Blut ziehen lassen will, hat Pech: «Es darf kein Zahnarztbesuch in den letzten 72 Stunden stattgefunden haben.» (mf)